
Mémoire – Daniel Boulerice  
 
J’aimerais que l’affectation résidentielle de la partie de Meadowbrook qui est dans le 
territoire de Lachine soit renommée Grand Espace vert ou espace Recréatif (voir la carte 
sur p.20).  
 
Depuis 25 ans, les citoyens de Montréal demandent à la ville de Montréal de protéger 
ce lieu.  
 
En 2004, le OCPM (l’Office de Consultation publique de Montréal) à la suite des 
consultations sur la Politique des milieux naturels a recommandé que Meadowbrook et 
la petite rivière Saint‐Pierre soient ajoutés à la liste des écoterritoires de Montréal.  
 
En 2009, la Commission Labrecque (La Commission permanente du Conseil 
d’agglomération sur les grands équipements et activités d’intérêt d’agglomération) a 
recommandé la conservation de Meadowbrook et sa transformation en parc‐nature.  
 
En 2014, à la suite de consultations publiques, l'Office de consultation publique de 
Montréal (OCPM) a adopté la recommandation de conserver Meadowbrook et d'en 
faire un parc nature.  
 
Et maintenant, nous sommes ici. Encore une autre consultation publique. Nous pouvons 
comprendre le cynisme de certains Montréalais envers l’Hôtel de Ville quant à leur 
volonté de se faire entendre par leurs élus. 
 
Il me semble qu’après 25 ans, il devrait être clair que les Montréalais veulent conserver 
cet espace vert. Je suis convaincu que la décision de l'Hôtel de Ville servira de symbole 
important pour les citoyens. Les élus devront décider s’ils sont à l'écoute de la 
population… ou non.  
 
 
Merci, Daniel Boulerice 


